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Der Stadtrat möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, so bald wie möglich, spätestens jedoch im November 
2016, dem Stadtrat eine Drucksache zur Beschlussfassung vorzulegen, die die rechtzeitige und 
notwendige Neuanschaffung von modernen, der EU-Richtlinie zur Barrierefreiheit im ÖPNV 
entsprechenden Straßenbahnen und deren Finanzierung unter Berücksichtigung verschiedener 
Modelle wie Fremd- oder Eigenentwicklung gemeinsam mit regionalen Partnern bzw. als 
Gruppenbestellung mit dieselben techn. Parameter nutzenden Städte wie Gera, Braunschweig 
oder Darmstadt beinhaltet. 
 
Darüber hinaus ist zum möglichen Einsatz von Bussen mit alternativen Antriebssystemen 
einschl. möglicher Fördermittelkulissen und im Vergleich zu anderen deutschen Städten zu 
informieren. 
 
Es wird freundlich um sofortige Abstimmung gebeten, nicht zuletzt da sich der 
Oberbürgermeister im Interview des Offen Kanals zum Jahresende vom 23.12.151 bereits dazu 
geäußert hat, dass dies notwendig ist.  
 
 
 
 
Begründung: 
 
Auch wenn unsere Fraktionsanträge hierzu unverständlicherweise abgelehnt worden sind, 
arbeiten die zuständige Verwaltung und der Oberbürgermeisteroffenbar doch an genau diesem 
Thema (siehe Interview des Offen Kanals zum Jahresende vom 23.12.152). 
Ich bin der Meinung, dass es vornehmstes Recht des frei gewählten Stadtrates der LH 
Magdeburg ist hierüber adäquat und rechtzeitig informiert und beteiligt zu werden! 
Dass die Zeit läuft, ist allen am Thema wirkenden hinlänglich bekannt, erfreulicherweise 
nunmehr auch der Verwaltung. 
 
Dabei ist auch auf die zunehmend schwierigere Versorgung mit Ersatzteilen der NGT-Chargen 
insbes. aus den 1990er Jahren einzugehen und der Break-Even-Point im Hinblick auf 

                                                
1 http://www.ok-magdeburg.de/sendung/2015-12-30-dr-lutz-truemper-im-gespraech/ 
2 Ebenda. 



  

Neuanschaffungen unter Hinzunahme der aktuellen europäischen Regelungen zur 
Barrierefreiheit des ÖPNV zu ermitteln und zu bewerten. 
 
 
 
 
Oliver Müller 
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